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2011年1月17日，在三十岗乡大姚路堰稍村路段，机械正在平整土地。为保护董铺水库、大房郢水库两个合肥“大水缸”的水质，今

年合肥市庐阳区积极推进周边农业产业结构调整，近期将成片造林11172亩。目前，正在进行机械平整土地。葛传红 记者 王恒文/图

新兴产业成“重头戏”

据悉，2011年在合肥实施的500多个计

划项目中，战略性新兴产业和先进制造业重

大项目仍将是“重头戏”。其中，战略性新兴

产业项目173项，总投资2537.16亿元；先进

制造业项目138项，总投资1996.78亿元。

这些“重头戏”将涉及京东方8.5代线

项目、彩虹蓝光LED产业化项目、昌河30

万辆商用车生产线技术改造项目、熔盛重

工机械产业园项目等。同时，现代服务

业、现代农业等领域也集中了众多大型产

业项目。

另外，2011年合肥市还将积极实施社

会保障服务体系建设、城乡医疗卫生服务

体系建设、安居工程、应急管理等26项民

生工程项目。

6项新规划节前报批

日前，合肥经济圈内的合肥、淮南、六

安、巢湖、桐城五市编制完成了《合肥经济

圈发展规划纲要修编（2011-2015 年）草

案》。记者昨日从合肥市发改委了解到，

合肥经济圈工业发展、现代农业发展、交

通基础设施建设、城际轨道交通线网和县

域经济发展等6个专项规划也同时进行了

编制。

目前，这6个专项规划已编制完成。

合肥市发改委相关负责人称，6个专项规

划将于春节前报送至省政府进行审批。

淮南要当工业发动机

未来，淮南要当合肥经济圈的工业发

动机，继续发挥能源比较优势。为推动经

济圈内城市在能源方面的合作，将把淮南

的煤炭资源就地转化、就近转化、圈内转

化，形成合肥经济圈经济发展优势。

目前，淮南市正在积极争取建设局域

电网，对落户或即将落户合肥经济圈的大

企业开展直购电试点。将来通过直购电，

高耗电企业用电就能不走当地电网，而通

过淮南的电厂直接供电，这样既能够保障

电力资源，也能让出大量份额给城市居民。

大别山水将用管道输送

未来，合肥市民将能喝到更干净的大

别山水。记者了解到，合肥、淮南、六安三

市在“十二五”期间将利用大别山优质水

资源，建设区域性供水项目。据了解，目

前大别山的水资源都是通过明渠输水到

合肥、淮南，这样的方式不仅会产生污染，

而且还会造成水资源的浪费。

而使用管道输水后，从水源地开始经

过六安到合肥，再分流管道到淮南。合肥

市发改委相关负责人解释道：“这样一来

既可以把水保护好，也可以给沿途的老百

姓提供便利。”

经济圈“十二五”末生产总值达万亿

未来五年，合肥经济圈将作为安徽核

心增长极，建设成为国内优势明显的先进

制造业基地、战略性新兴产业集聚区和全

国重要的区域性综合交通枢纽等。到

2015 年，合肥经济圈地区生产总值达到

10000亿元，占全省经济比重提高到42%

以上，经济圈的城镇化水平达到 58%以

上。基础设施明显改善，产业合作更加紧

密，城镇化水平大幅提升，生态文明建设

得到加强，公共服务能力明显提高。

空气质量也关政绩
城市环境空气质量考核办法试行

星报讯（周琪 记者 俞宝强） 1月 17

日，记者从合肥市环保局获悉，为了客观

反映合肥市环境空气质量，构建并完善空

气质量分级管理制度，自即日起，合肥市

试行城市环境空气质量考核办法。

据悉，合肥市环保局每月对各县区、

开发区环境空气质量数据进行汇总排序，

次月5日前向市政府报告，并向各县区、

开发区及市直有关部门通报。市政府将

城市环境空气质量纳入对各县区、开发区

的目标管理责任考核，考核结果作为每年

评价各县区、开发区环保政绩的依据之

一。同时，通过合肥市环保局门户网站和

新闻媒体向社会公布。

星报讯（万志军 叶明 记者 王玉）

备受市民关注的合肥市方兴大道下穿京台

高速互通立交的四改八高速公路扩建工程，

1月18日上午主车道施工全部结束，道路同

时放行车辆。至此，合肥的“南大门”将再添

一条快速出城道路。

方兴大道下穿京台高速互通立交位于

方兴大道与京台高速公路交会处，为双喇叭

互通式立交，收费站道口设计为10进16出，

是目前安徽省内最大规模的互通立交工程，

距离合宁高速十八岗收费站有11.61公里，离

合宁高速包河大道收费站有11.24公里，离

徽州大道只有一公里多路程，此处将成为合

肥市包括滨湖新区在内的“南大门”上下高

速公路的一个重要出入口。

昨天下午，记者在方兴大道施工现场

看到，附属工程的护栏、标牌的安装和道

路安全标线等工程均进入收尾阶段。施

工部门介绍，方兴大道互通立交工程除京

台高速公路四改八的工程结束外，还有匝

道桥与拼宽桥、收费广场水泥混凝土路面

及收费通道工程均相继完工。目前，除匝

道区和桥面沥青面层尚未完工，暂不能放

行外，京台高速的四改八主车道 18 日可

提前放行车辆。

据悉，方兴大道是滨湖新区的“快速通

道”，向西与机场专用高速公路连接，可快速

抵达合肥新桥国际机场；向东规划与肥东乃

至巢湖市相连接，以进一步加强与全省的交

通联系。

合肥“南大门”今再添快速出城路
方兴大道下穿京台高速互通立交今日通车

2011年，投资6700亿搅动合肥
初步安排计划项目共计509个

今年是“十二五”的开局之年，

也是合肥市加快新型工业化进程，

推进现代化滨湖大城市建设的重

要时期。记者昨日从合肥市发改

委获悉，2011年合肥市初步安排计

划项目共计509个，预计投资总额

将达6731.54亿元。这些项目的实

施将与合肥承接产业转移示范园

区建设和合肥经济圈的发展紧密

结合。据悉，“十二五”期间，合肥

经济圈五市将围绕加快推进经济

圈产业、基础设施、市场、环境保护

一体化的发展要求合作共建重大

项目，总投资达 3709 亿元。到

2015年，经济圈的城镇化水平达到

58%以上。

记者刘元媛

水幕封路
昨日上午9时，省城北一环一处建筑工地内的水管突然爆裂，喷涌出数米高的水柱。大量的水飞溅至相邻

的马路上，形成一道水幕，让市民无法通行。9时50分，维修人员将喷水止住。 记者 李超钰 文/图

入狱前建情色网站
入狱后做教育动画

星报讯（尤仁祥 刘方平 记者 刘欢）

2004年，一家服务器设在美国、名叫99情

色论坛的网站活动频繁，通过国内的组织

体系，疯狂发展用户。其中一个涉案人员

曹某，落网后被判刑11年，投入合肥监狱

服刑。如今，曹某和另一位服刑人员邵某

合作，在监狱里共同创作《监狱服刑人员

行为规范》的动画版，成为教育改造新服

刑人员的生动教材。

创作完成的《监狱服刑人员行为规

范》的Flash短片，时长23分钟，于2010年

底在合肥监狱部分监区试播。在今年1

月份，该动画版的“行为规范”陆续在合肥

监狱各监区播放。据合肥监狱副监狱长邓

太平称，这种形式的教育在我省尚属首次。


